Christmas 2022, in Darkness, a Light

Prayer for an Emerging Future

Wellspring of Compassion, Container of all life, Join us as we lean into a future coming to be
through our humble efforts. Lead us into your emerging future.

Empower us as we draw down our harms.

Transfigure our despairs, may they become the fertile fields of a world made new.

We invoke your Good Spirit to enfold everything in a bounty of blessing.

Open to us the life-force of all that lives, encourage us, teach us the art of co-creation in your world.
Whaea nui o te Taiao katoa, inoi mo matou. Mother of the New Creation, pray for us.
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James Carty sm. Light in Darkness — Lumiere dans la nuit
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Priére pour un Futur qui émerge

Source de compassion, toi qui contiens toute vie, Rejoins-nous alors que nous tendons

vers un futur qui naitra de nos humbles efforts. Guide-nous dans ton futur qui émerge.
Donne-nous la force de réduire les dommages que nous causons.

Transfigure nos désespoirs, qu'ils deviennent les champs fertiles ou germera un monde renouvelé.
Nous t'invoquons, Esprit de bonté, pour que tu enveloppes toute chose d'une plénitude de
bénédiction. Ouvre-nous a la force de vie qui anime tout ce qui vit, donne-nous le courage,
enseigne-nous l'art de la co-création dans notre monde.

Whaea nui o te Taiao katoa, inoi mo matou.

Mere de la nouvelle Création, prie pour nous

Peter Healy, Mariste de Nouvelle-Zélande, membre de la Commission mariste pour ['Ecologie



